

mercredi 20 mai 2015

Delle

## LP : les lycéens présentent leur book-trailer

C'est devant une cinquantaine de personnes que les élèves du lycée professionnel de la cité scolaire de Delle ainsi que leurs professeurs ont préparé une soirée carte blanche, intitulée « Découverte des book-trailer » à la médiathèque de Delle. Mais qu'est-ce qu'un book-trailer ou bande-annonce de livre ? C'est une courte vidéo réalisée ou commandée par un éditeur par exemple pour présenter un livre afin de mieux le commercialiser.

En introduction, Béatrice Fagnot a présenté cette soirée et l'équipe a été encouragée par Frédéric Rousse, conseiller départemental pour la qualité du travail ef-

fectué par cette belle initiative et cette manière originale de découvrir la littérature.

Nelly Clerval, responsable du projet, a souligné : « Si je devais qualifier le projet, je dirais que ça a été une belle aventure humaine, ambivalente certes, difficile mais très enrichissante. Cela a créé des liens entre les élèves et a permis de travailler en équipe, de façon solidaire et dans une bonne ambiance. Je pense qu'à l'issue de ce projet, chacun de nous ressort grandi à tous points de vue ».

L'objectif du projet était de travailler autrement, de faire acquérir des connaissances aux élèves, de les moti-



Un public attentif lors de la présentation des book-trailers.

ver mais aussi de valoriser le talent de chacun. Un film a été réalisé et sera diffusé durant plusieurs semaines à

la médiathèque de Delle pour permettre au public de suivre le projet au jour le jour.

À la fin, les élèves ont donné des notes aux livres en justifiant leur choix. C'est le livre « Déclaration d'anniversaire » d'Éléonore Canonne qui a fini premier. Quand à la classe de 1<sup>er</sup> bac pro accompagnement soin et service à la personne, après la venue de l'auteure Claire Mazard et à la demande de celle-ci, les élèves ont réalisé un book-trailer sur l'un de ses livres, « Mise à mort ». Ce book-trailer a été réalisé en classe inversée de façon à rendre les élèves autonomes. Nelly Clerval a envoyé des mails et a déposé des capsules vidéo contenant les infos essentielles. Les élèves ont travaillé seuls. La soirée s'est terminée de manière très conviviale.

Vendredi 22 Mai 2015

## Talents d'avenir et Talent campus à la cité Ferry

Préparées par les lycéens de première et de terminal du lycée Jules-Ferry, les opérations Talents d'avenir et Talents campus avaient pour but de préparer, sur deux jours et demi, les élèves aux enjeux de la période post-bac.

Durant ce temps, les lycéens ont été amenés à découvrir leurs compétences, acquises durant leur parcours scolaire et personnel, à travers des mises en situation. Au programme de ces deux jours et demi, le lundi était consacré à « Talents et découvertes » et « Talents et profils » ou la découverte de ses compétences sociales en changeant le regard sur l'apprentissage et être capable aussi de lister ses compétences sociales en les reliant à des expériences concrètes comme faire un bilan de ses compétences disponibles, identifier son projet et déterminer les compétences attendues.

Le deuxième jour a été



Une chorégraphie sur le titre de Anna Kendrick.

consacré à « Talents et charisme » et « Talents et entretiens » comme la découverte du fonctionnement de la communication interpersonnelle afin de comprendre et mettre en pratique les bases de la communication d'où une activité par petits groupes. Étaient également au menu, des jeux de rôle

afin de connaître les codes de l'entretien d'embauche et de les mettre en pratique, comme jouer le rôle d'un membre du jury ou apprendre à gérer le stress lors d'un entretien d'embauche.

La dernière demi-journée a été l'occasion de mettre en pratique les apports de la



Un « cupsong » comme défi artistique sur « When I'm gone ».

formation « Talents d'avenir » et de permettre aux élèves de se confronter à la réalité à partir de challenge, de mobiliser les outils techniques développés pendant la formation. Cette dernière demi-journée s'est organisée sous forme de carte blanche.

Pour les lycéens de Delle, un défi artistique et musical a marqué la fin de cette formation. C'est devant un auditoire de plus de 250 lycéens et collègues que se sont produits les deux groupes avec une prestation de cupsong (chanson avec des verres) et une chorégraphie sur le même titre « When I'm gone » d'Anna Kendrick.